



GROSSE KREISSTADT FREITAL

Ortschaftsrat Wurgwitz



Ortschaftsrat Wurgwitz

Niederschrift zur öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Wurgwitz vom 2. November 2015

Ort: Sitzungsraum des Ortschaftsrates
Zöllmener Straße 20, 01705 Freital

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 21:20 Uhr

Anwesend: Barthel, Tilo
Ebert, Jutta
Keydel, Manfred
Mayer, Norbert
Meinig, Mike
Meinig, Sven
Naundorf, Lutz
Schramm, Gerd

Sachkundige Bürger: Göbel, Immo
Mathias Steiniger
Dr. Wagner, Harald

Gäste: Matthias Leuschner, Technischer Geschäftsführer der Freitaler Strom
und Gas GmbH

Tagesordnung:

Öffentlich:

1. Einwohnerfragestunde
2. Einwendungen gegen die Niederschrift zur Ortschaftsratssitzung
5. Oktober 2015
3. Vorstellung der Ausbauziele für das schnelle Internet TTL_50_++ durch die
städtische Gesellschaft FSG
Gast: Herr Matthias Leuschner, Technischer Geschäftsführer der FSG
4. Protokollkontrolle
5. Information zu Beschlüssen des Stadtrates
6. Verschiedenes

Ortsvorsteherin Jutta Ebert eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und verweist auf die ordnungsgemäße Einladung. Sie bittet um Zustimmung zur Tagesordnung. Es gibt keine Einwände.

Zu Top 1: Einwohnerfragestunde
entfällt

Zu TOP 2: Einwendungen gegen die Niederschrift zur Ortschaftsratssitzung vom 5. Oktober 2015

Es liegen keine Einwendungen vor.

Zu TOP 3: Vorstellung der Ausbauziele für das schnelle Internet TTL_50_++ durch die städtische Gesellschaft FSG

Gast: Herr Matthias Leuschner, Technischer Geschäftsführer der FSG

Herr Leuschner stellt anhand einer Präsentation die Ausbauziele für das schnelle Internet vor. Er erläutert die Wirkungsweise des Telekommunikationssystems und seines prinzipiellen Aufbaus sowie die Leistungen der FSG. Er empfiehlt, im Einzelfall immer den Kontakt zur FSG zu suchen. In der Aussprache werden Preiskalkulationen und Nutzungsalternativen angesprochen.

Zu TOP 4: Protokollkontrolle

Ortsvorsteherin Jutta Ebert informiert über die Beantwortung der Fragen aus den vergangenen Ortschaftsratssitzungen:

- Die Anfragen zu Vorfahrtsregelungen auf der Pennricher Straße wurden beantwortet. Positiv gewertet wird die Aufstellungen des Verkehrszeichen „Kreuzung oder Einmündung mit Vorfahrt von rechts“ am der Kreuzung Zum Hammerbach/Pennricher Straße.
Die Ausführungen zur Kreuzung Pennricher Straße/Hohe Straße werden zwar theoretisch nachvollzogen, finden aber keine Zustimmung. Insbesondere auswärtige Fahrer können die Einmündung der Hohen Straße in Richtung Dresden nicht erkennen. Dies umso mehr, als oft auf der rechten Straßenseite (in Richtung Dresden) Fahrzeuge parken und so die Einmündung optisch verstellen. Der Ortschaftsrat bittet die Verwaltung um nochmalige Würdigung des Sachstandes.
- Die Ausführungen der Verwaltung zur Anfrage der Vorversetzung der Geschwindigkeitsbegrenzung (30), der Geeignetheit der Zöllmener Straße für den Busverkehr und zur Tonnagebegrenzung werden dankend zur Kenntnis genommen.
- Nach wie vor gibt es keine Einigkeit bei der Beurteilung der Querungshilfe vor dem Alfred-Damm-Heim. Ortsvorsteherin Jutta Ebert verweist auf die Hinweise aus der Beratung beim OB, dass die Querungshilfe in Abstimmung mit den zuständigen Ämtern und auf Wunsch der Grundschule errichtet wurde. Es sollte dafür Sorge getragen werden, dass die Schüler die Straße an der Querungshilfe überqueren. Demgegenüber wird nochmals kritisiert, dass die Querungshilfe direkt vor dem Notausgang errichtet wurde und dadurch im Ernstfall Rettungsmaßnahmen behindert werden könnten. Hierzu wird es noch Rückfragen geben.

- Der Besuch der Grundschule in Kleinnaundorf wird ausgewertet. Es wird hoch anerkannt, in welcher kurzer Zeit es gelang, so angenehme Bedingungen zu schaffen. Hinweise, wie das Anbringen von Sichtfolie an den Fenstern zum Computerraum, wurden weiter geleitet.

Zu TOP 5: Informationen zu Beschlüssen des Stadtrates:

Es wird auf die erst folgende Sitzung des Stadtrates verwiesen. Ortsvorsteherin Jutta Ebert weist auf die Neuregelung der Abrechnung der Schmutz- und Regenwasserentwässerung hin.

Zu TOP 6: Verschiedenes

- Ortschaftsrat Lutz Naundorf bittet um Änderung der Anbringung des Verkehrszeichens „Achtung Personen“ in Höhe Pesterwitzer Straße 4. Es ragt seiner Meinung nach zu weit in den Verkehrsraum. Wenn sich zwei größere Fahrzeuge, wie Bus und LKW begegnen, besteht die Gefahr des Touchierens mit den Seitenspiegeln (schon passiert).

Die nächste Sitzung findet am **7. Dezember 19:00 Uhr** nicht öffentlich in der Kulturscheune statt.

Freital - Wurgwitz, 3.11.2015



Jutta Ebert
Ortsvorsteherin



Ortschaftsrat



Ortschaftsrat